

Elternbrief

Dezember 2016



**Goethe-Kepler-Grundschule
Würzburg**

Informationen

Termine

Mittwoch,	23.12.2015	letzter Schultag vor den Weihnachtsferien, Unterrichtsende 11.20 Uhr
Donnerstag,	07.01.2016	1. Schultag nach den Weihnachtsferien
Mittwoch,	27.01.2016	18.00 Uhr Hausmusikabend in beiden Schulhäusern
Freitag,	22.01.2016	Zwischenbericht für die 4. Jahrgangsstufe
Freitag,	05.02.2016	Letzter Schultag vor den Faschingsferien <u>Unterrichtsende nach Stundenplan</u>
Montag,	15.02.2016	1. Schultag nach den Faschingsferien
Montag,	15.02.2016	bis 19.02.2016 Zeugnisgespräche 1./2. Jgst.
Freitag,	19.02.2016	Zwischenzeugnis für die Schüler der 1. - 3. Jahrgangsstufe
Dienstag,	08.03.2016	20.00 Uhr Infoabend für die künftigen 1. Klassen
Dienstag,	05.04.2016	16:00 – 18:30 Uhr Schuleinschreibung

Flüchtlingskinder

Kurz vor Weihnachten sind nun auch an unserer Schule Kinder aus Afghanistan und Syrien angekommen. Die Kinder, die bis jetzt da sind, wohnen vorläufig in der Übergangsunterkunft am Hubland und besuchen eine erste und eine dritte Klasse im Goethe-Schulhaus. Wir wünschen uns, dass die Kinder bei uns gut aufgenommen werden und hoffen wiederum auf Ihre Unterstützung.

Es wäre schön, wenn sich einige Eltern, Omas, Opas, Tanten, Onkel, große Geschwister usw. als „Sprachpaten“ finden würden, um am Vormittag stundenweise mit den Kindern unsere Sprache zu üben. Bitte melden Sie sich persönlich oder telefonisch (7953380) von 7.30 Uhr bis 12.00 Uhr bei uns im Sekretariat.

Herzlichen Glückwunsch

Wir sind stolz, dass sich auch in diesem Jahr wieder alle Viertklässler unserer Schule an der Mathematikmeisterschaft beteiligt haben. Schulsieger wurden Felicitas Büttner aus der Klasse 4d und Hieronymus Kutteneuler aus der Klasse 4b. Dazu gratulieren wir euch beiden!

Sie vertraten als Schulsieger unsere Schule bei der Mathematikmeisterschaft auf Stadtebene: Felicitas wurde Stadtmeister und Hieronymus belegte einen tollen 2. Platz. Herzlichen Glückwunsch!



Liebe Eltern,

die Kinder können es kaum mehr erwarten, das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Die ruhige Zeit am Jahresende soll auch für uns wieder Anlass sein, innezuhalten und auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Mit Ihrer Unterstützung, liebe Eltern, konnten wir wieder Vieles erreichen. Exemplarisch möchten wir an einige besondere Aktionen erinnern: Im Sommer weihten wir mit einem großen Schulfest unseren neu gestalteten Pausenhof im Goetheschulhaus ein. Auch St. Martin und unser Wintertraum wurden Dank Ihrer tatkräftigen Unterstützung, sowohl bei der Verpflegung als auch bei den vorweihnachtlichen Bastelangeboten, wieder wundervolle Ereignisse. Diese beispielhaften stimmungsvollen Feiern innerhalb unseres Jahreskreises spiegeln Jahr für Jahr das harmonische und gewinnbringende Miteinander unserer Schulfamilie wider.

Stolz und dankbar sind wir auch, dass das Lehrerkollegium mit seinem großem Einsatz und seiner Fortbildungsbereitschaft dazu beigetragen hat, die Unterrichtsqualität zu sichern. Das gute Abschneiden unserer Schüler zeigt sich auch bei den Vergleichsarbeiten und durch die positive Resonanz der weiterführenden Schulen.

Sehr herzlich danken wir allen, die uns bei der Arbeit mit den Kindern unterstützen, für Ihr Engagement und die vertrauensvolle Zusammenarbeit.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr.

Im Namen des gesamten Kollegiums

M. Kemper

Marianne Kemper

C. Schenk

Cornelia Schenk



Weihnacht

Miteinander im Frieden sein,
Zeit füreinander zu haben,
Liebe und Wärme schenken heißt,
einander Licht zu sein,
einander sagen:
„Es ist Weihnacht“

Irmgard Erath